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Место 
проведения 
заседания: 
Город Москва, ул. Покровский 
бульвар, д. 11, аудитория R102 

 
 

Дата проведения 
заседания: 
23 апреля 2025 года 

Число избранных членов Студенческого 
совета составляет 8 (восемь) человек. 
Число присутствующих членов 
Студенческого совета составляет 6 
(шесть) человек. 
 
В заседании участвовали члены 
студенческого совета ФКН:  
А.О. Богомол, Э.А. Пастухова,  
М.В. Алёшкина, Г.С. Клименко,  
Н.Э. Лосев, Д.Д. Платущихина. 
Заседание Студенческого совета 
правомочно, поскольку в нём участвует 
более ½ избранных членов 
Студенческого совета (имеется кворум). 
Заседание вел председатель 
Студенческого совета ФКН  
Э.А. Пастухова. 
Протокол заседания вел секретарь 
Студенческого совета ФКН  
Д.Д. Платущихина. 

 



Повестка дня: 

1) О текущей деятельности Студенческого совета ФКН. 

2) О команде Студенческого совета ФКН. 

3) О работе отдела омбудсменов. 

4) О работе медиакоманды. 

5) О работе административного отдела. 

6) О работе отдела координаторов волонтеров. 

7) Ответы на вопросы студентов, поступившие через форму, размещенную в 

телеграм-канале «Студенческий Совет ФКН». 

8) Сессия вопросов - ответов 

 

1. О текущей деятельности Студенческого совета ФКН.  

Э.А. Пастухова – с рассказом о текущей деятельности Студенческого совета ФКН. 

 

2. О команде Студенческого совета ФКН. 

Э.А. Пастухова – с представлением отделов Студенческого совета ФКН: 

административного (руководитель – Г.С. Клименко), медиакоманды (руководитель – 

А.О. Богомол), координаторов волонтеров (руководитель – Э.А. Пастухова), 

омбудсменов (руководитель – Н.Э. Лосев). 

 

3. О работе отдела омбудсменов. 

Н.Э. Лосев – с представлением локальных омбудсменов Студенческого совета ФКН – 

М.Д. Богдановой (бакалавриат ФКН), Д.Д. Платущихиной (магистратура ФКН), 

Н.Э. Лосева (руководитель отдела) и рассказом о том, по каким вопросам можно 

обращаться к локальным омбудсменам Студенческого совета ФКН. 

 

 



4. О работе медиакоманды. 

А.О. Богомол – с представлением деятельности медиакоманды по дизайну и созданию 

контента для телеграм-канала Студенческого совета ФКН и рассказом о текущей 

деятельности отдела и планах на будущее. 

 

5. О работе административного отдела. 

Г.С. Клименко – с представлением деятельности административного отдела 

Студенческого совета ФКН. 

 

6. О работе отдела координаторов волонтеров. 

Э.А. Пастухова – с рассказом о проведенной установочной встрече отдела 

координаторов волонтеров Студенческого совета ФКН и планах на ближайшее 

будущее. 

 

7. Ответы на вопросы студентов, поступившие через форму, размещенную в 

телеграм-канале «Студенческий Совет ФКН». 

М.В. Алёшкина, А.О. Богомол – с ответами на вопросы о правилах поведения в 

коворкинге ФКН S913, порядке действий при подозрении в списывании, о различиях 

локальных омбудсменов и избранных членов Студенческого совета ФКН. 

 

8. Сессия вопросов - ответов 

Вопрос: Студент ОП ПМИ ФКН Карпов А. спросил о месте проведения Школы 

волонтеров ФКН. 

Ответ: Э.А. Пастухова ответила, что Школа волонтеров ФКН пройдёт в подмосковном 

Учебном центре НИУ ВШЭ «Вороново». В Учебном центре есть все необходимое для 

организации и проведения подобных мероприятий. 

Вопрос: Студент ОП ПМИ ФКН Карпов А. спросил  о возможности приобретения 

спортивной формы для сборной ФКН по футболу на следующий год. 

 



Ответ: Э.А. Пастухова ответила, что эту тему необходимо обсудить вместе с членами 

сборной и сотрудниками администрации ФКН, курирующими работу со студентами. 

Студенческий совет ФКН готов поддержать инициативу, а медиакоманда Студенческого 

совета ФКН готова помочь с дизайном. 

Вопрос: Председатель Студенческого совета НИУ ВШЭ С.М. Самарина спросила о 

том, как взаимодействует Студенческий совет ФКН и Студенческая организация 

«CSTATI», есть ли у Студенческого совета ФКН и Студенческой организации 

«CSTATI» совместные проекты. 

Ответ: Э.А. Пастухова ответила, что у Студенческого совета ФКН и Студенческой 

организации «CSTATI» в настоящий момент нет совместных проектов, однако 

запланированы встреча и обсуждение такой возможности. Э.А. Пастухова 

поблагодарила С.М. Самарину за идею. 

 

Председатель    Э.А. Пастухова 

Секретарь    Д.Д. Платущихина 

 

 


